

MAGAZINE

Polisi Peduli Tempat Ibadah, Polsek Mataram Turut Serta Bersama Masyarakat Gotong Royong Bersihkan Masjid

Syafruddin Adi - MATARAM.MAGZ.CO.ID

Feb 16, 2025 - 12:01



Mataram NTB - Polsek Mataram turut serta dengan masyarakat melakukan aksi gotong royong dalam rangka membersihkan tempat ibadah umat Islam di Masjid Pusaka Al-Hamidi lingkungan lingkungan Peresak timur, Kelurahan Parutan Barat, Kecamatan Mataram, Minggu (16/02/2025).

Gotong royong tersebut dihadiri langsung Kapolsek Mataram AKP Mulyadi SH., Para tokoh Agama, Tokoh Masyarakat serta tokoh pemuda dan masyarakat setempat untuk membersihkan Masjid dan lingkungan Masjid secara bersama-sama.

“Kehadiran Polri dalam Kegiatan sosial kemasyarakatan seperti ini sudah menjadi tugas pokok disamping Polresta Mataram sendiri memiliki Progam Polisi Peduli tempat ibadah. Program ini merupakan salah satu program unggulan Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara, S.H., S.I.K., M.M., CPHR., CBA., CHRM.,”ungkap AKP Mulyadi.



Selain kegiatan gotong royong, pada kesempatan itu pula dirangkaikan dengan pergantian Tahmir Masjid Pustaka Al-Hamidi. Dalam Kesempatan tersebut Panitia dan pengurus Masjid menyampaikan apresiasi dan terimakasih atas kehadiran Polri di tengah kegiatan sosial keagamaan seperti ini.

“Kita berterimakasih kepada masyarakat yang telah memelihara kerjasama dalam rangka membantu tugas-tugas kepolisian di kecamatan Mataram ini. Semoga kegiatan ini akan menjadi amal ibadah bagi rekan-rekan Polisi dan semua yang berada pada kegiatan ini,”ucapnya.

Kapolsek Mataram juga menjelaskan bahwa di sela-sela kegiatan Gotong royong dirinya dan segenap Personil Polsek Mataram yang turut serta dalam kegiatan menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada masyarakat serta mengajak untuk berpartisipasi memelihara kamtibmas di lingkungan masing-masing.

“Kami berharap dengan silaturahmi yang terjalin sangat baik ini diharapkan mampu memberikan dampak positif terhadap situasi keamanan di wilayah hukum Polsek Mataram,”tutupnya. (Ada)